

# 病院ボランティアの会

## と てごっ人だより

No.10

総務課 土江 剛

平成 24 年 9 月発行

今年の夏は連日暑い日が続き正面玄関の芝も水撒きをしていましたが暑さで一部枯れてしまいました。

「てごっ人」の皆様も朝の介助ボランティアで暑い中、介助していただき有難うございました。

今回の「てごっ人だより」は6月・8月の美化活動とボランティア総会、8月の避難訓練の様子を紹介いたします。

●6月11日(月)に1南病棟「てごっ人ミーティングルーム」でボランティア総会を行いました。

病院からは大谷院長・中川先生、木村先生・石原課長・土江係長の5名が参加し今後の病院の在り方等について話し合いが出来て有意義な会でありました。

また懇親会には先生方も出席され地域住民の皆様との懇親が図れました。



●8月29日に今年度第一回目の火災避難訓練を行いました。皆様には避難訓練に模擬患者として、消火訓練には消火栓と消火器を使用した訓練に参加していただきました。また訓練後の反省会には「避難時には患者への避難状況の説明をしたらどうだろうか?」との貴重なご意見を頂きます。頂いた意見については関連部署へ周知し今後の活動に生かしたいと思

車イスで避難中の錦織さんと藤本さん



消火器訓練中の佐藤さんと矢壁さん



消火栓で放水中の狩野さん

### 今後のボランティアの作業活動予定

#### ◆院内美化の日の活動

- 九月 病院祭準備
- 十月 避難スロープ・外壁清掃
- 十一月 車椅子点検
- 十二月 クリスマスコンサートの準備



## 8月 院内美化の日



● 八月の作業は暑い日でしたが10名近く参加していただき七夕の笹飾りとコンサートの舞台準備をしていただき素晴らしい笹飾りと舞台ができました。コンサート当日は多数の方が演奏を聴きに來られ盛大な会にする事ができ、患者さんとの距離が縮まった様に感じられました。

## 6月 院内美化の日



● 六月の作業は組合ユース部(若者中心の部)と合同で病院の5階浴室、外来の長椅子清掃、病院周辺の草刈りを数名に別けて行いました。また作業後は昼食会を行い組合員との懇親が深まったと思います。

# ♪ 展示コーナー作品介绍 ♪



木次人権センター  
文化教養教室  
パッチワーク



吉田書道教室  
開眼端光支部



おりづる会



初夏



ホテル



花火

